

An die
 Österreichische Gesellschaft
 für Zerstörungsfreie Prüfung (ÖGfZP)
 Nationales Luft-
 und Raumfahrt ZfP-Komitee (NANDTB)
 Krugerstraße 16
 1015 Wien

<i>Unser Zeichen</i>	<i>Ihr Zeichen</i>	<i>Bearbeiter</i>	<i>Tel.DW</i>	<i>Fax DW</i>	<i>Datum</i>
-	-	Ing. Schwingshackl	1650	1666	24.2.2009

Anerkennung

Das Sektorkomitee Luft- und Raumfahrt der Österreichischen Gesellschaft für Zerstörungsfreie Prüfung (ÖGfZP), gegründet am 21. Dezember 2004, wird durch AUSTRO CONTROL GMBH auch als Nationales Luft- und Raumfahrt ZfP-Komitee (NANDTB) nach EN 4179 und NAS 410 anerkannt.

Das Sektorkomitee Luft- und Raumfahrt der ÖGfZP ist somit mit 19.05.2005 auch ein Nationales Luft- und Raumfahrt ZfP-Komitee (NANDTB) nach EN 4179, und NAS 410, in der jeweils gültigen Revision.

Weiters ist die österreichische Luftfahrtbehörde (AUSTRO CONTROL GMBH) mit 19.05.2005 als Beobachter im Komitee vertreten.

Das NANDTB muss die Verfahren für die Qualifikation und Zulassung von ZfP-Personal nach den Anforderungen obiger Normen, wie revidiert, unter Nutzung der vorhandenen Ressourcen in Österreich umsetzen.

Recognition

The aerospace committee of the Austrian Society for Nondestructive Testing (ÖGfZP) founded December 21, 2004 will be recognized by the National Aviation Authority as National Aerospace NDT Board (NANDTB) in accordance with EN 4179 and NAS 410.

The aerospace committee of the Austrian Society for Nondestructive Testing (ÖGfZP) becomes with May 19, 2005 also the status of a National Aerospace NDT Board (NANDTB) in accordance with EN 4179 and NAS 410, as revised, recognized by the National Aviation Authority (Austro Control).

Further with May 19, 2005 the Austrian Aviation Authority (AUSTRO CONTROL GmbH) is represented in the committee as observer.

The NANDTB shall administer procedures for qualification and certification of NDT personnel, by use of existing resources in Austria, according to the requirements of the standards, as revised, above.

Für die
Austro Control Österreichische Gesellschaft für Zivilluftfahrt
mit beschränkter Haftung



Ing. Josef Schwingshackl